

# *Final de "infarto" en últimas subseries de la SNB 63*

---



Por: Orlando González Cruz.

La Habana, 18 Jun (RHC) Hoy comienzan los últimos compromisos particulares del calendario en la Serie Nacional de Béisbol número 63, con ocho selecciones luchando aún por los cuatro cupos que quedan disponibles a la postemporada de este evento.

Los inspirados Indios de Guantánamo reciben en su casa del Nguyen Van Troi a los ya clasificados, Avispas de Santiago de Cuba.

Los Gallos de Sancti Spiritus visitan el 5 de Septiembre cienfueguero para medirse a los Elefantes.

Los líderes del campeonato, Vegueros de Pinar del Río, primeros con boleto seguro a la fiesta de los play off, se las verán en su estadio, Capitán San Luis, con los Cazadores de Artemisa.

Por su parte, en un duelo entre segundo y tercero en el ordenamiento, y también con boleto seguro a la postemporada, se miden en el Mártires de Barbados, Alazanes de Granma y Leñadores de Las Tunas.

En el Nelson Fernández, los Huracanes de Mayabeque acogen a los Cocodrilos de Matanzas.

Mientras, Los Azucareros de Villa Clara, quiénes aún conservan esperanzas clasificatorias, reciben en sus predios del Augusto César Sandino, a los Cachorros de Holguín.

Los Leones de Industriales, que deben ser los próximos en clasificar se miden a los Piratas de la Isla en el Latinoamericano. Este juego estaba previsto para el Cristóbal Labra pero la imposibilidad de traslado hacia la Isla motivó el cambio de sede

Por último, en el José Ramón Cepero, los Tigres de Ciego de Ávila se miden a los Toros de Camagüey.

En el orden individual, el pinareño William Saavedra comanda a los bateadores con 411 de average, el granmense Alfredo Despaigne a los jonroneros, con 19, en tanto el matancero José Noroña es el que más empuja con 75. Los lanzadores son comandados por el avileño Edier Ponce, con 2.15 de PCL. El que más salva es el espirituario Yankiel Mauris, con 11, y el líder en ponches, el artemiseño Yunieski García, con 71. En cuanto al acápite de juegos ganados, hay un abrazo entre seis serpentineros , con un total de ocho victorias.

La tabla de posiciones refleja en los primeros puestos a los ya clasificados Vegueros de Pinar del Río, Leñadores de las Tunas, Alazanes de Granma y Avispas de Santiago de Cuba. La otra cara de la moneda se observa en la parte baja de la tabla con los ya eliminados Toros de Camagüey, Cachorros de Holguin, Elefantes de Cienfuegos y Piratas de la Isla.

En los lugares del quinto al octavo aparecen los Leones de Industriales, Tigres de Ciego de Ávila, Cocodrilos de Matanzas y Gallos de Sancti Spiritus. Precisamente los Gallos, con balance de 37 victorias y 35 reveses, van cerrando momentáneamente los puestos de clasificación, pero la lucha está reñida a falta de tres juegos para el final, pues los Indios de Guantánamo presentan el mismo balance, aunque cayeron en el compromiso particular ante los espirituanos.

Los Azucareros de Villa Clara están a sólo un juego de distancia de ambos, mientras, los Cazadores de Artemisa se ubican a dos y medio, y los Huracanes de Mayabeque aún conservan posibilidades matemáticas al encontrarse a tres del octavo puesto.



**Radio Habana Cuba**